

まちの話題



4月12日(火)

たくさんの想いが詰まった手づくり募金箱

「このお金で壊れた学校を直して、被災地の子が早く学校へ行けるようになってほしい」そんな想いを込めた手づくりの募金箱を、西村あおいさん（港小4年）が市長へ手渡しました。

募金箱はあおいさんのおばあさんが働くとんかつ懐石こざくらの店頭に置かれ、お客様やスタッフが寄付してくれたものだそうです。お預かりした募金は、被災地へ派遣された職員が直接、宮城県仙台市へ届けさせていただきました。



4月21日(木)

トマトに学ぶ命の大切さ

栽培・収穫体験を通して「食」の楽しさや命の大切さを知ってもらう力ゴメの食育支援活動「力ゴメリりこわくわくプログラム」に、吉浜北部保育園が参加しています。力ゴメから提供された96本のトマトの苗を、吉浜まちづくり協議会伝統文化グループの協力のもと子どもたちが畑へと植え、一本一本水をやりながら「早く大きくなって」と願いをこめました。

4月26日(水)

緑豊かな街へ 花の苗木の寄贈

緑豊かな街づくりに役立ててほしいと、中部電力株式会社刈谷営業所より、あじさいとさざんかの苗木を寄贈いただきました。同営業所からは毎年苗木をいただいており、今年は高浜小学校に植樹されます。

